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有關東涌學童原區就學的提問 
 
   許振隆議員和劉展鵬議員通知本會，在本年 11月 12日舉行的

離島區議會會議上，他們將會提出以下提問︰ 
 

“  由於東涌人口持續迅速增長，區內對中小學學位的

需求因而急升。過去數月，我們接獲部分家長反映子女

未能原區就學，希望東涌區內的學額能夠因應人口上升

而增加，以達至區內學童均能原區就學的目標。 
 
  早前，教育局曾經表示東涌第 89 區最快將於

2027 年建成一所小學，而中學則預計於 2035 年落成。

然而，隨着雋東邨及翔東邨入伙在即，兩間新校似乎未

能趕及相應落成。就此，局方稱計劃利用現時區內各校

舍的空置課室增加學額，以應付人口增長所帶來的需

求。我們建議教育局盡快與區內學校及區議員一同制定

學位分配策略，例如盡快公布增加班數計劃等，讓我們

共同應對人口增加帶來的學位需求，並且方便議員就未

來新增人口解說有關安排。 
 
  另外，不少家長於統一派位後選擇以「叩門」方式

為子女申請入讀心儀學校。我們知悉教育局將於 2024
年年底向小學家長派發《申請中一自行分配學位手

冊》，當中羅列全港各區中學學位數目，而在 2025 年 4
月上旬則向小六學生派發離島區校網的《中學一覽

表》，讓學生及家長知悉學額數目。我們希望了解上述

手冊及一覽表是否已更新，即已因應預計學位需求而新

增學位數目，讓家長掌握最新資料，為子女作出合適的

選擇。 
 
  我們邀請教育局派代表出席會議，回應以上提

問。 ” 
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